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DOB Koblenz, 20.05.2016
61-Amt für Stadtentwicklung und Bauordnung Tel.: 0261 129 3144
In Absprache mit Amt/EB: 
 
 

AW/0069/2016 
 

Antwort zur Anfrage  
 

Nr. AF/0071/2016 
 
 

Beratung im Stadtrat am 19.05.2016, TOP        öffentliche Sitzung 
 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Sachstand Umnutzung Fritschkaserne 
 
 
Antwort:  
 
1. Welche Maßnahmen wurden in 2016 beauftragt? 
 
In 2016 wurden bislang keine weiteren Aufträge erteilt. 
 
2. Wie weit sind die Kaufverhandlungen mit der BIMA fortgeschritten? 
 
Es ist vorgesehen, in einem kooperierenden Wertermittlungsverfahren zunächst den Wert der 
Immobilie zu bestimmen. Hierzu wurden der BIMA alle vorliegenden Gutachten zur 
Verfügung gestellt. Danach stehen weitere Verhandlungen mit dem Land zur Finanzierung an.  
Alle Aspekte stehen in gegenseitiger Abhängigkeit, sodass evtl. Zwischenberichte nicht 
geeignet erscheinen, valide Informationen zu bieten. Sobald alle entscheidungsrelevanten 
Belange vorliegen, erfolgt eine Berichterstattung im Stadtrat.  
 
 
3. Ab welcher Ausgabenhöhe bei der Stadtverwaltung werden Mittel abgerufen? 
 
In der Regel werden je nach Fördergebiet die Mitteabrufe ab 80.000 € erstellt und eingereicht. 
 
4. Innerhalb welchen Zeitraums werden die Mittel durchschnittlich nach Beantragung 

überwiesen? 
 
Je nach Umfang des Mittelabrufes zwischen 4 bis 12 Wochen. 
 
 
 


